



PÁGINA DE INICIO / ECONOMÍA / **ECOPETROL** ANUNCIA ACUERDO CON PAREX RESOURCES PARA REALIZAR NUEVAS EXPLORACIONES DE PETRÓLEO Y GAS EN COLOMBIA

ECONOMÍA NACIONAL

# Ecopetrol anuncia acuerdo con Parex Resources para realizar nuevas exploraciones de petróleo y gas en Colombia

Ariel Cabrera · jueves diciembre 12, 2024

–Cinco acuerdos para desarrollar nuevas actividades de exploración y producción de hidrocarburos, principalmente en los departamentos de Putumayo y Cundinamarca, firmó la Empresa Colombiana de Petróleos, **Ecopetrol**, con la firma Parex Resources, una empresa trasnacional sostenible de petróleo y gas.

Según lo reportó **Ecopetrol**, los primeros cuatro acuerdos de colaboración se desarrollarán en la cuenca del Putumayo, para ejecutar actividades principalmente en los municipios de Orito, Valle del Guamuez, San Miguel, Puerto Caicedo y Puerto Asís, así como Ipiales, en el departamento de Nariño.

Allí se adelantarán actividades de desarrollo y exploración por un valor aproximado de 350 millones de dólares, con las cuales se espera incorporar volúmenes incrementales de crudo asociados a campos existentes y recursos prospectivos en áreas cercanas a infraestructura.

El otro acuerdo se ejecutará en la cuenca Piedemonte, específicamente en el bloque Farallones, que tiene como área de influencia los municipios de Ubalá y Medina, en el departamento de Cundinamarca, y el municipio de Santa María, en Boyacá. Parex Resources se incorpora como socio y futuro operador.

En este acuerdo, que se tiene contemplado iniciar el próximo año, se definió la perforación de un pozo exploratorio en la Fase 1, en busca de gas y crudo liviano, e inversiones adicionales en una siguiente fase por un valor aproximado de 60 millones de dólares.

Según **Ecopetrol**, esta nueva alianza con Parex Resources es una muestra de la apuesta que tienen las dos compañías en continuar con la actividad exploratoria en esta cuenca de interés estratégico en la búsqueda de nuevas reservas de gas y de crudo liviano.

En materia de inversión social, estos acuerdos tienen previsto destinar recursos superiores a 10 millones de dólares en los próximos tres años, en fomento a la microempresa productiva, bienes y servicios locales, y el apoyo a servicios básicos como agua potable para las comunidades, entre otros.

**Ecopetrol** advirtió que los cuatro acuerdos de Putumayo están sujetos a la aprobación de la Superintendencia de Industria y Comercio, mientras que el de Farallones debe ser aprobado por la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH).

Tu dirección de correo electrónico no será publicada. Los campos obligatorios están marcados con \*

Comentario \*

Nombre \*

Correo electrónico \*

Web

Publicar el comentario



Ariel Cabrera

Ver todas las entradas



Salario mínimo 2025: Posiciones en la mesa de concertación están muy distantes; 12% exigen trabajadores, 5,2% ofrecen pequeños empresarios

EE.UU: Segundo colombiano se declara culpable de secuestro de militares estadounidenses en Colombia



### TAMBIÉN PODRÍA GUSTARTE

NACIONAL

**ONU capacita a aprendices SENA en herramientas participativas y urbanismo**

Giovanni Alarcón M. viernes noviembre 16, 2018

NACIONAL

**Procuraduría verifica condiciones de seguridad en corregimientos de Sucre**

Manuel Reyes Beltran lunes abril 18, 2016

JUDICIAL

**Muere acordeonero vallenato al caer de un piso 13 en Medellín**

Ariel Cabrera viernes noviembre 2, 2012

ECONOMÍA

**Indicadores Económicos**

Ariel Cabrera miércoles noviembre 16, 2022

